

年	組	名前
---	---	----

村民あつての30周年

日田市中津江村の「鯛生金山」で14日、オープン30周年を祝う感謝祭があった。村民ら約320人が集い、式典やマグロの解体ショーなどで盛り上がった。



30周年を祝い金山恒例の風船飛ばし＝14日、日田市中津江村の鯛生金山

中津江村「鯛生金山」で感謝祭

浦和太鼓（前津江町）の勇壮な演奏で幕開け。金山を運営する村地球財団の坂本休理事長（82）が「過疎・高齢化の中で力強く支えてくれた村民ら多くの人に感謝

過疎、高齢化の中 力強い支え

謝。50年に向かい、力を貸してほしい」などとあいさつ。功労者に感謝状を渡した。中津江を「友」と呼ぶ駐日カメルーン大使館のピエール・ゼンゲ特命全権大使（62）も駆けつけ「両者の友好は誇り。金山跡を世界的な観光地に変えたこれまでの努力に敬意を」と祝辞を述べた。

村民に振る舞おうと本マグロ（70キ、600人前）を丸ごと一匹解体したり、キノコ大鍋などを用意。風船飛ばしやカラオケ大会、抽選会、記念グラウンドゴルフ大会などもあった。

金山は、自治体が運営する観光施設の先駆けとして旧中津江村が1983年にオープン。地底博物館や道の駅、家族旅行村などを備えており、来場者はこれまで約490万人に上っている。

(2013年4月15日朝刊10面)

日田市中津江村の「鯛生金山」が、オープン30周年を迎えました。村民らが集い、祝いの感謝祭が開かれました。

①鯛生金山には、どのような施設がありますか？ 知っていますか？

.....

.....

.....

.....

②中津江村を“友”と呼ぶ、カメルーンはどこにあるでしょうか？

.....

.....

.....

.....

③カメルーンと中津江村とのつながりは何でしょう？ 当時、全国的なニュースにもなった「縁」がありますが、調べてみよう。

.....

.....

.....

.....